

Kodim 0824/Jember Gelar Upacara Bendera, Bacakan Amanat Danrem 083/Bdj dan Lepas Personel MPP

Siswandi - [JEMBER.ARNESSIO.COM](https://www.jember.arnessio.com)

Jul 3, 2023 - 12:20



JEMBER - Upacara Bendera 03/07/2023 merupakan upacara bendera Senin Minggu Pertama Bulan Juli Tahun 2023, yang ditandai dengan pembacaan amanat Danrem 083/Bdj Kolonel Inf MI Gogor AA.



Kegiatan upacara tersebut diikuti oleh Personel Kodim 0824/Jember, Personel Rumkit TK III Baladhika Husada Jember, personel Tepbek, Benglap, Zibang dan Minvet jajaran Kodam V/Brw yang ada di Kabupaten Jember.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan dihadiri oleh Perwira Staf Kodim 0824/Jember dan para Komandan/Kepala Satuan Dinas Jajaran Kodam V/Brw yang ada di Kabupaten Jember.



Pada kesempatan tersebut juga dilaksanakan pelepasan personel yang memasuki Masa Persiapan Pensiun (MPP) diantaranya Pelda Harsono dan kawan-kawan 2 orang.

Beberapa hal yang menjadi penekanan Danrem 083/Bdj melalui sambutan tertulisnya yang dibacakan Inspektur Upacara diantaranya jaga keselamatan berkendara baik roda dua maupun roda empat, menggunakan media sosial dengan bijaksana serta menghidarkan diri dan keluarga kita dari pinjaman maupun judi online yang sedang merajalela.

Kemudian prajurit agar menjaga diri dan menjaga kesiap siagaannya, sehingga sewaktu-waktu dapat digerakkan untuk mendukung tugas satuan, ujar Danrem 083/Bdj dalam sambutan tertulisnya.

Menyikapi hal tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan bahwa kegiatan Upacara bendera tersebut selalu dilakukan pada Senin Minggu pertama dan saat tanggal 17 pada setiap bulannya.



Terkait dengan penekanan Danrem 083/Bdj, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso memerintahkan kepada seluruh anggota jajaran agar memperhatikan berbagai penekanan tersebut dan mengimplementasikan. Dalam mendukung tugasnya dilapangan.

Kepada yang sedang melaksanakan MPP saya menyampaikan selamat, selamat menyesuaikan diri dengan kehidupan ditengah-tengah masyarakat, tetap selalu jaga nama baik satuan dan nama baik institusi TNI. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)